

Conversation sans réponse...

Bonjour Madame,

répondez-moi, je suis déjà venu, je viens, je reviendrai

à la recherche de votre regard,

à la recherche d'un sourire.

Ce regard un peu ailleurs, est-il dans l'attente, sans hâte,

d'un bonheur que vos mains croisées avec patience

n'ont trouvé que dans les couleurs si belles de votre robe ?

Un rêve imaginé comme tous les rêves

que la courbe de vos sourcils interroge encore et encore

que la finesse de votre bouche discrète attend sans dédain

mais le rend encore lointain.

Madame vous ne posez pas, vous vous exposez

Vous attendez une réponse ?

Vous voulez être aimée ?

Alors dans l'espoir d'une conversation, je reviendrai.....

Hervé Arène, association des amis des musées de Bagnols sur Cèze le
14-02-2021

Portrait d'Adèle Besson par Van Dongen, musée Albert André Bagnols
sur Cèze